



www.mg.co.id

Debut Bagus Canelo Bersama Bayern

MAINZ (IM) - Joao Canelo menjalani debut yang bagus bersama Bayern Munich. Ia langsung mampu unjuk kemampuan, dengan butuh 17 menit untuk bikin assist, saat timnya mengalahkan tuan rumah FSV Mainz 4-0 di MEWA Arena pada laga babak 16 besar DFB Pokal, Kamis (2/2) dinihari WIB.

Empat gol kemenangan Die Roten lahir dari Eric Maxim Choupo-Moting, Jamal Musiala, Leroy Sane, dan Alphonso Davies.

Pada laga ini, Bayern langsung memainkan Canelo, yang merupakan rekrutan baru, sebagai starter. Pemain asal Portugal tersebut sempat ke Allianz Arena pada bursa transfer musim dingin ini dengan status pinjaman dari Manchester City.

Pelatih Bayern, Julian Nagelsmann, menempatkan Canelo di posisi wing back kanan dalam formasi 3-5-2. Ia langsung bikin

assist di menit ke-17. Canelo beraksi dari sisi kanan sebelum melepaskan umpan silang terukir yang dituntaskan Choupo-Moting menjadi gol pembuka.

Mantan pemain Juventus tersebut bermain hingga menit ke-71 sebelum digantikan oleh Alphonso Davies. Ia mencatatkan statistik yang cukup baik di laga ini.

Sofascore mencatat, Canelo punya persentase akurasi umpan akurat sebesar 79 persen, bikin satu umpan kunci, serta melepas tiga umpan panjang akurat. Ia juga memenangi satu kali duel, melancarkan satu kali tekel dan dua sapuan.

Punggawa Bayern, Jamal Musiala, turut memuji kemampuan Canelo. "Dia sangat cocok dengan kami, ia secara teknis bagus. Umpan silangnya luar biasa," ujar Musiala dikutip dari Bavarifootballworks.

● vdp

JOAO CANELO
Pemain Bayern/Munich

Madrid Dihadapkan Jadwal Padat

MADRID (IM) - Real Madrid dihadapkan jadwal padat di berbagai kompetisi. Antara Februari hingga awal Maret 2023 menjadi bulan yang begitu melelahkan bagi skuad Madrid. El Real berpotensi tampil 10 kali dengan jeda per pertandingan hanya 3-4 hari saja.

Sebagaimana diketahui, Madrid masih bertahan di empat kompetisi berbeda musim ini. Selain Liga Spanyol, Vinicius Junior dan kolega juga bertarung di Copa del Rey, Liga Champions hingga Piala Dunia Antarklub.

Real Madrid bertarung dua kali di Liga Spanyol pada pekan ini. Seminggu kemudian Los Merengues terbang ke Maroko untuk mengikuti Piala Dunia Antarklub.

Di Liga Champions, Real Madrid sudah ditunggu Liverpool pada akhir bulan Februari. Pasukan Carlo Ancelotti selanjutnya menghadapi Barcelona pada semifinal Copa del Rey.

Ancelotti menyadari akan hal itu. Kendati demikian,

Don Carlo menegaskan El Real siap bertarung di semua kompetisi. "Melepas salah satu kompetisi? Jelas tidak. Kami sangat dekat. Ada Copa del Rey di semifinal, babak 16 besar Liga Champions dan semifinal Piala Dunia Klub. Kami tidak akan melepas kompetisi, kami bahkan enggan melewatkan pertandingan. Jadwal saat ini luar biasa dan itu tidak berhenti sampai di sini," kata Ancelotti, dikutip dari Marca.

Ia menegaskan, timnya sangat antusias dengan

persaingan di seluruh kompetisi. "Kami antusias bertarung di semua kompetisi, para pemain menyukainya. Sulit untuk memainkan

semua kompetisi ini, tapi ada batasnya. Bersamaan kami harus mengatasi ini," kata pelatih asal Italia itu. ● vdp

VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid



MU Tembus Final Piala Liga Inggris

Erik ten Hag menyatakan optimisme besar Setan Merah bisa mengalahkan Newcastle United di final, sekaligus meraih trofi pertamanya di Old Trafford.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) mencapai babak final Carabao Cup (Piala Liga Inggris) usai menang 2-0 atas Nottingham Forest dalam semifinal di Old Trafford, Kamis (2/2) dinihari WIB.

Anthony Martial dan Fred jadi pencetaknya. Kedua gol itu diciptakan dalam rentang waktu tiga menit, ke-73 dan ke-76. MU pun memang agregatnya dengan skor 5-0.

Pencapaian Manchester United ke final ajang ini tentu memuaskan manajer Erik ten Hag. Namun, Ten Hag enggan senang dulu karena percuma capai final namun tidak juara. "Ini hal bagus, tetapi kami akan bermain di final nanti untuk menang. Sebab mencapai final, bukanlah suatu prestasi. Kami akan berjuang memenangkannya. Namun

kini, kami harus lakukan hal lain yaitu kembali ke Liga Inggris," kata Ten Hag kepada BBC.

Ten Hag juga bicara terkait lawannya di final, Newcastle United. Ia menyatakan optimisme besar Setan Merah bisa mengalahkan The Magpies sekaligus meraih trofi pertamanya di Old Trafford. "Kami akan melawan Newcastle. Kami bermain di final untuk menang," tegas Erik Ten Hag.

Yang ikut disorot dalam laga itu adalah penampilan Jadon Sancho, setelah menepi selama lebih dari tiga bulan. Ten Hag turut senang dengan kembalinya winger 22 tahun itu.

Sancho masuk di menit ke-62 menggantikan Antony. Aksinya di lapangan bisa

dikatakan belum maksimal. Ia hanya menyentuh bola 15 kali, lalu melepaskan 11 umpan akurat dari 14 percobaan. Meski begitu, ia turut berperan dalam proses terciptanya gol kedua MU.

Umpannya kepada Bruno Fernandes di sisi kanan kemudian diteruskan menjadi umpan silang ke kotak penalti yang diterima Marcus Rashford. Striker 25 tahun itu lalu mengirim umpan matang yang diselesaikan Fred di depan gawang Nottingham.

Kehadiran Sancho disambut baik oleh supporter MU yang memberinya tepuk tangan. Ia pun tersenyum bersama Ten Hag di pinggir lapangan sesaat sebelum masuk. Sang manajer pun senang pemainnya kembali berkontribusi.

"Kami harus membuat banyak kompromi di musim ini. Semoga sekarang mereka sudah kembali bisa terus tersedia untuk bermain. Jika ingin memenangi trofi, kamu butuh kehadiran seluruh pemain. Kalian lihat kami bisa menghadirkan sesuatu yang

segar dari bangku cadangan," ujar Ten Hag.

Sebelum laga ini, Sancho terakhir kali bermain untuk MU pada 22 Oktober di laga melawan Chelsea dalam lanjutan Liga Inggris. Sewaktu jeda Piala Dunia 2022, Sancho dikirim ke Belanda dan menjalani latihan pribadi untuk memulihkan fisik dan mentalnya. Ten Hag menyatakan akan kembali memainkan Sancho saat kondisinya sudah tepat. Hal itu ia buktikan saat melawan Nottingham.

Manchester United pun menjaga asa meraih empat gelar musim ini. MU juga masih bisa juara di Piala FA, Liga Europa dan Liga Inggris.

Di Piala FA, The Red Devils menembus babak 16 besar dan akan berhadapan dengan West Ham United. Sementara di Liga Europa, MU bakal bertemu lawan sulit di babak play-off fase gugur dengan bursa Barcelona. Performa MU juga meningkat di Liga Inggris usai sempat terseok-seok di awal musim. Mereka menempati peringkat keempat dengan 39 poin.

Luke Shaw dkk tertinggal 11 angka dari Arsenal di puncak klasemen.

Meski demikian, Ten Hag mewanti-wanti anak asuhannya agar tak cepat puas dengan capaian saat ini. "Semua itu masih jauh dari kami sekarang. Saya hanya mengatakan kepada semua orang, kami menanti laga di Liga Inggris dan hari Sabtu melawan Crystal Palace. Kami belum memikirkan piala dan fokus pada minggu depan," ujar Ten Hag.

Sedangkan bek MU Luke Shaw menegaskan final Carabao Cup sangatlah penting. Keberhasilan meraih trofi akan menjadi momentum positif buat perkembangan tim. "Ini pencapaian yang sangat memuaskan, tapi tak ada gunanya sampai ke final tanpa memenangkannya. Kami ingin membawa klub ini kembali ke posisi semestinya, yakni memenangi trofi-trofi. Newcastle tim yang luar biasa bagus, tapi ini momen besar buat kami dalam hal arah yang ingin dituju," kata Shaw dikutip BBC. ● vit

Amrabat Gagal Merapat ke Barca

FIorentina (IM) - Sofyan Amrabat gagal pindah ke Barcelona, karena klubnya saat ini, Fiorentina, menolak tawaran El Barca. Ia pun meminta maaf sudah memaksa La Viola melepasnya ke Camp Nou.

Amrabat menjadi incaran Barcelona pada bursa transfer musim dingin ini. El Barca sudah mengajukan tawaran untuk meminjam pemain berpaspor Maroko ini dari Fiorentina dengan opsi permanen.

Amrabat sendiri juga sudah tak sabar untuk bergabung dengan Barcelona. Ia memberi kode lewat unggahan di Instagramnya ingin segera meninggalkan Fiorentina. "Lakukan sekarang. Masa depan tidak memberi janji kepada siapa pun," tulis Amrabat.

Hanya sayang, Fiorentina enggan melepasnya dengan status pinjaman. Tawaran Barcelona ditolak hingga gelandang 26 tahun

tersebut tak jadi pindah.

Unggahan Amrabat di atas kemudian justru menjadi bumerang untuknya. Fans Fiorentina yang mencemooh Amrabat kala masuk sebagai pemain pengganti saat La Viola menang 2-1 atas Torino di perempatfinal Coppa Italia.

Amrabat yang sadar akan tindakannya itu kemudian meminta

maaf kepada skuad Fiorentina. Hal itu diungkapkan oleh pelatih Si Ungu, Vincenzo Italiano. Italiano juga menegaskan masih akan mengandalkan Amrabat di sisa musim ini.

"Amrabat terguncaung oleh apa yang terjadi, tetapi dia meminta maaf dan tahu dia harus memberikan segalanya hingga Juni. Dia adalah pemain top," kata Italiano dikutip dari Football Italia. ● vit



SOFYAN AMRABAT
Pemain Fiorentina

Arsenal Memang Butuh Jorginho

LONDON (IM) - Arsenal menyambut gembira dengan kehadiran Jorginho yang datang dari Chelsea. Arsenal mendapatkan Jorginho di deadline day bursa transfer musim dingin Januari ini. Sebelumnya, Arsenal terus tempel Moises Caicedo dari Brighton namun tak kunjung didapat.

The Gunners mengalokasikan 12 juta Pounds atau setara Rp-222 miliar. Pemain berusia 31 tahun itu dikontrak selama dua tahun.

Dilansir dari Mirror, Jorginho sudah memperkuat Chelsea sejak tahun 2018. Jorginho pun tahu betul betapa rivalitas Chelsea dan Arsenal sebagai sesama klub London. Di Liga Europa tahun 2019 kemarin, Jorginho jadi bagian The Blues yang menang atas Arsenal 4-1 di laga puncak. Jorginho juga punya koleksi satu gol ke gawang Arsenal.

Pemain yang akan

memakai nomor punggung 20 itu diyakini akan jadi tambahan amunisi untuk bersaing meraih gelar juara. Apalagi, manajer Mikel Arteta juga kagum dengan Jorginho.

"Jorginho adalah gelandang yang punya kecerdasan, keterampilan kepemimpinan yang mendalam, dan banyak pengalaman di Premier League dan internasional. Jorginho pernah juara selama kariernya, tapi dia masih punya rasa lapar dan keinginan besar untuk berkontribusi. Kami sangat senang merekrut Jorginho dan kami butuh dia," Arteta seperti dilansir situs resmi klub. ● vit

JORGINHO
Pemain Arsenal

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com